



**Comunicación de prensa Audi**

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

Tel: +34 91 348 86 11 / 12

E-mail: gonzalm2@vw-audi.es

E-mail: alejandro.martinalonso@vw-audi.es

<http://prensa.audi.es>

## **Ya está en marcha una nueva temporada de la Audi quattro Cup de esquí alpino**

- Audi patrocina por noveno año consecutivo la competición U12/10 de esquí alpino más importante del calendario de la RFEDI
- Gran poder de convocatoria: 300 participantes por carrera entre los 8 y los 12 años, 2.000 asistentes directos en pista y 1.500 asistentes en los eventos tras la competición
- El circuito de esquí alpino Audi quattro Cup se inició el pasado sábado día 21 de enero en La Molina

Madrid, 23 de enero de 2017 – Ya está en marcha una nueva edición de la Audi quattro Cup 2017, el circuito de competición de esquí alpino U10/U12 para jóvenes esquiadores de la Real Federación Española de Deportes de Invierno, que la marca de los cuatro aros patrocina desde hace nueve años. Destinada a niños de entre 9 y 12 años federados en categoría alevín, la Audi quattro Cup aúna aprendizaje y diversión con la competición en los deportes de invierno, fomentando así la práctica de esta modalidad e impulsando las carreras de futuros esquiadores españoles.

El pasado 21 de enero arrancó en el Pirineo catalán, en la estación de esquí de La Molina, la novena edición de la Audi quattro Cup, cuyo objetivo es aunar el aprendizaje y la diversión con la competición, fomentando la formación deportiva y personal para niños y niñas de entre 8 y 12 años de edad. Una competición que cada año se supera a sí misma en cuanto a éxito de participación y convocatoria: en cada uno de las seis eventos del circuito, que se celebran en las mejores estaciones de esquí de España, la Audi quattro Cup convoca a 300 participantes por carrera y otros 1.500 asistentes a los eventos que tienen lugar tras finalizar la competición.

El objetivo del circuito de esquí alpino más importante y reconocido en España es premiar y apoyar la deportividad y el compañerismo por encima de la competitividad, inculcando los valores del deporte, como la perseverancia o la superación, señas de identidad de la Audi quattro Cup. Audi y Audi Financial Services impulsan con su patrocinio el esquí alpino de base español desde hace ya nueve temporadas. Gracias a su apoyo, al de los clubes organizadores, estaciones de esquí e importantes marcas colaboradoras como AC Hoteles, Rossignol y Briko, la principal competición de alevines de la RFEDI está creando una fuerte base de futuros deportistas en estas especialidades. Es el caso de Albert Ortega, de 18 años, el esquiador más joven del equipo de Esquí Alpino de RFEDI y reciente ganador de la FIS Junior en Claviere (Italia) quien se inició en competición en la Audi quattro Cup, participando cinco veces en el Trofeo Pista! Pista! en La Molina.

La Audi quattro Cup 2017 disputa las competiciones la mañana del sábado en categoría U10 (alevines de 8 a 10 años) y U12 (de 11 y 12 años). Cada evento es una competición independiente con sus propios



premios para los tres primeros clasificados de cada categoría (masculino y femenino). La prueba suele ser un Gigante y durante su disputa, Audi prepara un *village* con animaciones y catering abierto a los participantes, sus acompañantes y el resto de esquiadores de la estación. Ya por la tarde, los participantes y sus familias o acompañantes pueden compartir sus experiencias en distintas actividades lúdicas, entre las que se programan sorteos, concursos, zonas dinámicas y hasta la posibilidad de realizar pruebas de conducción de distintos modelos de la gama Audi.

En la web [www.audiquattrocup.es](http://www.audiquattrocup.es), además de toda la información sobre el evento, se puede acceder a los resultados de las competiciones, que también pueden seguirse en directo gracias a la aplicación Live Timing, accesible en la propia web. Los participantes y usuarios registrados también tendrán acceso a la descarga de una amplia selección de imágenes de todas las competiciones del circuito.

#### Calendario Circuito de Esquí Alpino Audi quattro Cup 2017

Fecha	Estación	Trofeo	Federación
21/01/2017	La Molina	XX Pista! Pista! LMCE	FCEH
28/01/2017	Formigal	Trofeo Alevín Comarca Alto Gállego Paco el Maestro	FADI Aragón
11/02/2017	Baqueira Beret	XX Trofeo Amics de Montgarri Club CAEI	FCEH
18/02/2017	Sierra Nevada	Descenso del Mar – Campeonatos de Andalucía	FADI Andalucía
04/03/2017	Alto Campoo	IV Trofeo Cantabria	FCDI
11/03/2017	Cerler	XXII Trofeo "El Pitarroy" Club Cerler Aneto E.C	FADI Aragón

–Fin–

Información y fotos en las websites de prensa de Audi <http://prensa.audi.es> o en <https://www.audi-mediacycenter.com>

El Grupo Audi, con sus marcas Audi, Ducati y Lamborghini, es uno de los fabricantes de automóviles y motocicletas de mayor éxito en el segmento *Premium*. Está presente en más de 100 mercados en todo el mundo y produce en 16 plantas distribuidas en doce países. Entre las filiales cien por cien subsidiarias de AUDI AG se incluyen Audi Sport GmbH (Neckarsulm), Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese, Italia) y Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna, Italia).

En 2015, el Grupo Audi entregó a sus clientes cerca de 1,8 millones de automóviles de la marca Audi, así como 3.245 deportivos de la marca Lamborghini y aproximadamente 54.800 motocicletas de la marca Ducati. En el ejercicio 2015, AUDI AG alcanzó una facturación de 58.400 millones de euros, con un beneficio operativo de 4.800 millones de euros. La compañía emplea en la actualidad, a nivel mundial, a 85.000 trabajadores aproximadamente, 60.000 de ellos en Alemania. Audi se centra en nuevos productos y tecnologías sostenibles para el futuro de la movilidad.